

冬休み わくわく教室

広報 小野

『冬休みわくわく教室』を12月25日（金）、26日（土）、28日（月）の3日間開催しました。

初日はの時から開校式を行い、の時10分から10時40分まで冬休みの宿題、10分間の休憩の後にわくわくタイム（体験活動）で凧を作り、外に出て元気な字を書いていました。

最終日は冬休みの宿題の後、わくわくタイムで下級生は『かきかた』、上級生は『習字』を行い、みんな丁寧に奇麗な字を書いていました。

最終日は冬休みの宿題を全て終わらせている児童も多かったのでプリント学習も行いました。

わくわくタイムでは、火起こし体験で全員がほぐした麻ひもに火花を飛ばし、徐々に大きな木を燃やすことにも成功、起こした火で『カートンドッグ』を作つて美味しくいただきました。

※カートンドッグはコップペパンにウインナーを挟んだ後、アルミホイルで包み牛乳パックに入れて火に放り込み、牛乳パックが燃え終わったらホットドッグが完成します。



こととい大学

2月24日開催！

『感染症予防のための免疫アップ講座』

感染症を予防するためには免疫力をアップさせることが重要です。

今回は風邪、インフルエンザ、肺炎予防についての免疫力アップ術を教えていただきます。

日 時：2月24日（水）13:30～14:30

場 所：小野公民館 集会室

講 師：ヤクルト健康教室

※ご連絡いただければ、公民館まで送迎します。

皆様のご参加をお待ちしています！

第199号
令和3年
2月1日
小野公民館
29-2412
館長
坂本 幸枝
主事
石田 一彦

小野振興センター
29-2201

人口・世帯数
()は前月比

718人 (-3)
289世帯 (-1)
12月31日現在

『成人大セミナー』 『トールペイント講座』

10月28日（水）、塩月伊登美さんの指導でトールペイント講座を開催しました。サンタさんの飾りに色付けや乾燥作業、部品の接着等の工程を経て、参加された皆さんにオリジナル作品を作り上げていただきました。



みなさんで存じですか『小野つ子の素晴らしさを』

小野公民館は他の多くの公民館と違つて小学校と離れた場所にありますので、子どもたちが学校の帰りに公民館に立ち寄ることはありません。そのため、子どもたちと接するのは、公民館事業の『チャレンジ教室』、夏休み・冬休みに行なう『わくわく教室』、『笛遊び大会』、学校行事の運動会、ふれあいティー、公民館への施設見学、マラソン大会等です。

これらを通して見た小野の子どもたちの素晴らしさを是非知つていただきたいと思います。このように素晴らしい子どもたちはどうして育まれてきたのかという話になり、それは家庭環境が良いからではないか。保護者の皆さんは仲が良く、お互いに思ひやる姿が見られる。そして保護者だけでなく地域の皆さん一人ひとりが優しさと思ひやりがあるから。という結論に達しました。ただ、残念なことに小野地区の子どもの出生は令和二年度生まれが一名、元年度二名、平成三十年度ゼロ、平成二十九年度二名と厳しい状況にあり、このままでは小野地区で子どもの声が聞けなくなる日がそう遠くない状況です。そうなると小学校もどうなるかと心配になります。

小野の子どもたちの素晴らしさを是非みなさん一緒に考えて欲しいと思います。



☆まず小野の子どもたちは
一、思いやりがありやさしい。
二、勉強・スポーツなど何事も一生懸命取り組んでいる。
三、最後まであきらめない。

例を挙げますと終業式の次の日から始まつた『冬休みわくわく教室』では、冬休み初日なのにほとんどの子どもたちが宿題の半分くらいを終わらせていくのにびっくり、2日目からからは宿題が終わったからと公民館が用意したドリルに取り組む子。また3日目の『火起こし体験』では、できない子にやり方を教える子、『やつ、やつ、やつ』

上手、上手』と励まし始めたりする子、また、火が着くまであれりぬず頑張る子、その頑張りをほめる子といふいろな姿を見ることができました。このような子どもは一人とか二人とかでなくほとんどの子どもたちと言つていいくほどなので驚きます。このように素晴らしい子どもたちはどうして育まれてきたのかという話になりました。このように素晴らしい子どもたちと一緒に、それは家庭環境が良いからではないか。保護者の皆さんは仲が良く、お互いに思ひやる姿が見られる。そして保護者だけでなく地域の皆さん一人ひとりが優しさと思ひやりがあるから。という結論に達しました。ただ、残念なことに小野地区の子どもの出生は令和二年度生まれが一名、元年度二名、平成三十年度ゼロ、平成二十九年度二名と厳しい状況にあり、このままでは小野地区で子どもの声が聞けなくなる日がそう遠くない状況です。そうなると小学校もどうなるかと心配になります。

身体（リンパ）をマッサージすることで血流やリンパの流れを良くして身体が温まるところに動きもスムーズになるため、リンパを意識した運動を行いました。

また、目・鼻・口・口内・腸の粘膜が乾くことで風邪症状を引き起しがちのことや、インフルエンザ予防に鎖骨を温めると良いこと、水分を充分に摂取することの重要性等、冬の寒い時期の過ごし方を教えていただきました。



2月の行事予定

- | | |
|--------|---|
| 4日（木） | 『民生委員会』
場所：小野公民館 |
| 19日（金） | 『正副会長会』
場所：小野公民館 |
| 20日（土） | 『チャレンジ教室』
内容：jaxa コズミックカレッジ
講師：九重青少年の家 職員
場所：小野公民館 |
| 24日（水） | 『健康診査』
受付時間：8:30～11:00
場所：小野公民館 |
| 24日（水） | 『こととい大学』
内容：風邪・インフルエンザ・肺炎等予防！免疫力アップ講座
講師：ヤクルト
場所：小野公民館 |



こととい大学『リンパマッサージ』

8月に開催した『リンパマッサージ（夏編）』につづき、今回は（冬編）を12月15日（火）に宮田寿望さんの指導で開催しました。